

2013年4月5日

ギリークラブ 「30代からの人生戦略は「図」で考える！」

人生訓図、時計を見て、まだまだこれからの人生を再設計できる楽しみがわいてきた。もっと早くお会いしたかった。経営に活かすぞ。

これからは仕事を始める前に、図を示そうと思います。

社会人2~3年目に「図で考える人は仕事ができる」を読み、企画力UPに役立ちました。40歳に転身したいので、図で考えてみます。

今週先生の本を読み始めて、頭の中に沢山の風が吹きはじめ、今日のお話を伺って、図解のメガネで自分の仕事、生活を分析しようと、いろいろ、図が浮かび始めています。仕事で今まさに壁にぶち当たっているところです。上司にも社長にもこれからは図で話をしようと思います。私の人生鳥瞰図を描いて、来月の母の日に、母にプレゼントしようと思いました。

図解で自分分析ができ、自己表現する道具となることを体感いたしました。人のまねをしても一番になれない。キャリアは問題解決の積み重ね。図は国際語。が印象的でした。

パーツにこだわらず全体を見ることが大切だと思いました。図に創造性と本質を表現したいです。

人生鳥瞰図で簡単ではありますが、自分の幼少から振り返り、少し自分分かりました。もう少し深く書きこんで、30年計画を作成します。振り返る楽しさもありますね。

濃い2時間でした。現在、ファシリテーショングラフィックススキルUPにチャレンジしていますが、どんな方法で図解を取り込んでいくか考えてみます。

もっと早く図解の事を知っていたら良かったと思います。目の覚める思いです。ありがとうございました。

本当に素晴らしい内容で聞いていて震えてきます。先生は本当の意味で天才だと思いました。

人生を図にしたことはなかったので、やってみます。次回は色をつけることを習いたいです。私の全てのテーマは、「三方一両得」です。

終始大変充実したお話を伺いました。きちんと座って、ノートをとる講義で嬉しかったです。人生＝公人＋私人＋個人のお話も大変興味深かったです。

図は物事の整理に役立つこと、合意形成に役立つことなど、納得しました。

今日はあっという間の2時間でした。こんなにも2時間が早く感じられたセミナーは初めてです。今まで、自分の考えを深く掘り下げ、自分自身でその事柄を把握し理解する時間が足りていなかったことに気づきました。考え創造する時間を大切に今から過ごそうと思います。

これから独りで事業をしていこうと思っているので、この作業を通じて自分の人生を計画・実践していきたいと思います。

貴重な時間を過ごすことができ、これからの人生が楽しくなると思います。

作図中に用いる文具は何かよいでしょうか。医療・教育・診療に、図解法を紹介しておきます。

大変勉強になり、かつ励まされました。60代からの人生戦略…の本があるとありがたいのですが。

舞台芸術の企画を作る時に使わせていただきます。